

Camphin-en-Carembault : Raymond Namyste s'insurge contre un projet de ligne à haute tension

samedi 22.10.2011, 16:33 - La Voix du Nord

| **Métropole lilloise** |

La ligne actuelle, qui relie Avelin à Gavrelle, a atteint ses limites. Construite en 1963, elle est l'une des dernières lignes à circuit simple, dans le paysage du réseau à haute tension.

Un projet prévoit la construction d'une nouvelle ligne (400 000 volts), à l'horizon 2017. Seulement, sur l'un des tracés étudiés figure Camphin-en-Carembault. Le premier adjoint Raymond Namyste s'y oppose catégoriquement, et évoque une commune déjà marquée par le passage de la ligne à grande vitesse. Il appelle les habitants à se mobiliser. Une réunion publique est prévue le 14 décembre, à la salle des fêtes de Phalempin.